

Australienaustausch 2024 – Rückbesuch von *Down under*

Im Rahmen unseres Schüleraustauschprogramms durften wir gemeinsam die australischen Austauschschüler Ben und Max bei uns willkommen heißen. Ihr Besuch war eine aufregende und bereichernde Zeit, geprägt von besonderen Erlebnissen, kulturellem Austausch und vielen unvergesslichen Momenten.

Da Ben und Max das erste Mal in Europa waren, durften die berühmten deutschen Weihnachtsmärkte auf keinen Fall fehlen. Wir zeigten den beiden einen großen Weihnachtsmarkt in der Altstadt von Münster, wo sie von der festlichen Atmosphäre begeistert waren. Die funkelnden Lichter, die geschmückten Stände und die winterliche Kälte – all das war für die Australier etwas völlig Neues. Besonders beeindruckt waren sie von traditionellen Leckereien wie Lebkuchen, gebrannten Mandeln und Bratwurst.



Ein weiteres Highlight war unser Besuch eines Fußballspiels in einem Bundesliga-Stadion. Die Fangesänge, die Begeisterung der Zuschauer und die hochklassigen Spiele hinterließen einen bleibenden Eindruck. Neben Erkundungstouren innerhalb Deutschlands wurden zwei besondere Ausflüge von den deutschen Familien organisiert, nämlich ein Wochenende in den Niederlanden und ein Wochenende in London:

- Amsterdam beeindruckte Ben und Max mit seinen malerischen Grachten, der Fahrradkultur und den charmanten Straßen.
- In London waren die beiden Australier von der Mischung aus Tradition und Moderne fasziniert. Sie besichtigten die berühmten Sehenswürdigkeiten wie den Big Ben, die Tower Bridge und den Buckingham Palace.



Der Höhepunkt der beiden war jedoch das gemeinsame Feiern von Weihnachten und Silvester zusammen mit den Gastfamilien. Heiligabend verbrachten wir mit Ben und Max im Kreis unserer engen Verwandten, wo wir ihnen deutsche Traditionen wie das Schmücken des Weihnachtsbaums und das Öffnen der Geschenke am Heiligabend näherbrachten. Die beiden Australier waren begeistert von der familiären Atmosphäre und dem köstlichen Festessen.

Silvester wurde ausgelassen gefeiert: Mit Wachsgießen, Feuerwerk und traditionellem Raclette erlebten Ben und Max einen Jahreswechsel, wie sie ihn noch nie zuvor erlebt hatten. Besonders das Feuerwerk beeindruckte die beiden, da dies in Australien wegen der Brandgefahr häufig verboten ist. Die ausgelassene Stimmung und die Herzlichkeit in den Familien hinterließen einen bleibenden Eindruck.

Der Rückbesuch von Ben und Max war für uns sowie unsere Familien eine wunderbare Zeit voller besonderer Erlebnisse. Es war nicht nur ein kultureller Austausch, sondern auch eine Gelegenheit, Freundschaften zu knüpfen. Ben und Max zeigten sich dankbar für die Gastfreundschaft und die vielen neuen Eindrücke und wir haben uns gefreut, die australische Gastfreundschaft hier erwidern zu können. Dieser Austausch hat uns allen gezeigt, wie bereichernd es ist, über die eigenen kulturellen Grenzen hinausblicken und neue Perspektiven zu gewinnen. Es war eine Erfahrung, die uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.



Ronja Spirawski & Paula Vahlhaus